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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die aktuell gestiegenen SchülerInnenzahlen in den Grundschulen werden sich in 3 Jahren 
auf die weiterführenden Schulen auswirken. Hiervon unabhängig steigt an einigen 
weiterführenden Schulen schon jetzt die Zahl der SchülerInnen. 
 
 
Daher bitte ich Sie um Beantwortung folgender Fragen: 
 
Welche Zügigkeit haben die einzelnen weiterführenden Schulen? 
 
Wie verhält es sich mit der Anzahl der SchülerInnen in den einzelnen Klassenstufen laut 
Planung für die Schuljahre 16/17 und 17/18? 
 
Wie verhält es sich mit der Anzahl der SchülerInnen in den einzelnen Klassenstufen zum 
Schuljahresanfang 16/17 und 17/18? 
 
Wie verhält es sich mit der Anzahl der Verweiler in den einzelnen Klassenstufen 15/16 für 
16/17 und 16/17 für 17/18? 
 
Wie verhält es sich mit der Anzahl der SchülerInnen mit Migrationshintergrund zum 
Schuljahresanfang 16/17 und 17/18? 
 
Wie verhält es sich mit der Anzahl der SchülerInnen im gemeinsamen Unterricht zum 
Schuljahresanfang 16/17 und 17/18? 
 
Ich bitte um schriftliche Antwort. Bitte die Antworten nach den einzelnen weiterführenden 
Schulen getrennt und nach Möglichkeit in Tabellenform angeben. 
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